
ASSISI - Un coinvolgimento sem-
pre maggiore dei partaioli e l'aper-
tura verso gli ospiti in visita nella
città. E ancora, un riconoscimento
particolare al ruolo del coro e an-
che un appello per una sfida "più
equa". Questi i punti cardine del
priore Aleardo Pelacchi, insediato
da poco alla guida della Nobilissi-
ma Parte de Sopra. Dopo due anni
difficili pare che finalmente la par-
te blu stia rivedendo la luce, prepa-
randosi agguerrita a questa edizio-
ne del Calendimaggio. A parte un
legame forte con la città e le sue
tradizioni, la festa, spiega il priore,
rappresenta anche un momento
importante di contesa; contesa che
però, sottolinea, "sarebbe bello
giocare ad armi pari". Il riferimen-
to è alla situazione che ha creato
qualche polemica nelle settimane
passate, soprattutto in riferimento
agli spazi disponibili. "La Parte de

Sotto ha a disposizione la splendi-
da basilica di San Francesco - dice
- mentre la nostra pur amatissima
San Rufino non ha un interno para-
gonabile". L'utilizzo del Monte
Frumentario è stato un altro punto
di frizione; il bel palazzo storico,

recentemente restaurato, verrà
concesso per la rievocazione stori-
ca in Parte de Sotto. Proprio le
scene di Parte saranno per Sopra
un momento interessante e partico-
lare, anche per cercare un maggior
coinvolgimento di pubblico; ecco

perché la Parte Alta organizzerà
uno spettacolo accessibile al pub-
blico durante la rievocazione di
giovedì sera. Un momento impor-
tante per condividere la parte più
speciale della festa, quella che si
svolge per i magici vicoli del cen-
tro storico. L'ingresso è aperto, e il
priore invita chi vorrà a prendere
parte alla serata, in piazza San Rufi-
no, a partire dalle 22,30. Oltre agli
spazi e dei luoghi della Parte, Pelac-
chi vuole riportare in primo piano
il ruolo del coro; non solo l'inter-
vento sugli orari della sfida cano-
ra, ma un confronto a tutto campo
con gli avversari per arrivare a una
visione comune che ne valorizzi
l'importanza, in quanto la musica
è proprio una delle peculiarità del-
la festa. Una festa che possa essere
sempre magica e divertente, si au-
gura il priore. E che, soprattutto,
sia vittoriosa per la Parte blu.

ASSISI (fla.pag.) - Dopo i fuo-
chi d’artificio dei giorni scorsi,
la politica assisana è entrata in
uno stato di stand-by, almeno
apparente. Sul fronte centrode-
stra, è stata rimandata - ma se-
condo alcuni non era neanche
mai stata convocata - la riunio-
ne che i vertici regionali e pro-
vinciali del Pdl avrebbero dovu-
to tenere con i rappresentanti
locali del partito di Silvio Berlu-
sconi. Oggetto della riunione le
alleanze in vista
delle prossime
elezioni (con
l’incognita della
posizione di Le-
ga Nord e La De-
stra - attuali alle-
ati di governo
che potrebbero
andare con Gior-
gio Bartolini in contrapposizio-
ne al Pdl - posizione sulla quale
potrebbero intervenire i vertici
nazionali), ma anche lo stato del
partito locale, che dopo l'annun-
cio della disponibilità di Clau-
dio Ricci a candidarsi ha regi-
strato qualche nota stonata: ol-
tre alla 'frenata' dell'assessore
Moreno Fortini e del vicecoordi-
natore Luca Pastorelli, la propo-
sta di un documento nel quale,
sostanzialmente, i firmatari si

'impegnavano' ad appoggiare
l'attuale primo cittadino è stata
lasciata cadere perché ritenuta
prematura e vista da alcuni co-
me una possibile minaccia alla
stabilità dell'attuale maggioran-
za in quanto in opposizione alla
candidatura di Bartolini. L'im-
passe del centrodestra preoccu-
pa i centristi dell'Udc, che fer-
mo restando la preferenza per il
Pdl avrebbero accettato di se-
dersi, nei prossimi giorni, intor-

no ad un tavolo
con il Pd, che
auspica una coa-
lizione fondata
non tanto (o non
solo, nel caso do-
vessero aggregar-
si anche le forze
della sinistra)
sui valori, quan-

to sui programmi per rilanciare
Assisi. Sempre nel centrosini-
stra, infine, sembrerebbe essere
sempre più imminente l'uscita
di Luigi Marini dal Partito de-
mocratico, che secondo i bene
informati potrebbe addirittura
avvenire entro una decina di
giorni (direzione Api di France-
sco Rutelli o lista civica) per get-
tarsi della 'mischia' anticipata
della campagna elettorale per le
comunali del 2011.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Il rendiconto
finanziario relativo all'attività amministrati-
va 2009 del comune di Bastia Umbra si è
chiuso con un avanzo pari a 675mila euro,
di cui 163mila sono derivati dalla gestione
dell'esercizio 2009, mentre 512mila dalla ge-
stione dei residui degli esercizi precedenti.
Questo è quanto è stato approvato dalla mag-
gioranza di centrodestra nel corso dell'ulti-
ma massima assise del 30 aprile 2009;
l'astensione è stata la scelta compiuta dalla
minoranza di centrosinistra. E' stato Roberto
Roscini, assessore al Bilancio della giunta
Ansideri, a illustrare nel dettaglio il rendi-
conto finanziario, grazie al supporto di alcu-

ne slide elaborate dagli addetti al relativo
settore. "Il bilancio 2009 del Comune di
Bastia Umbra è stato gestito nel primo seme-
stre dalla precedente giunta del sindaco
Lombardi, mentre nel secondo dall'attuale
esecutivo guidato dal sindaco Stefano Ansi-
deri. Il risultato complessivo è di un bilan-
cio solido, che rientra nei parametri del pat-
to di stabilità interno; a questo si è giunti
anche attraverso la riduzione forzata delle
spese per investimento, che si attestano in-
torno ai 2.200.000 euro, contro gli oltre
3.700.000 dell'anno precedente. Ulteriori
elementi d'interesse sono la riduzione dell'
indebitamento, scesa dell'8,2%, in quanto

nell'esercizio non sono stati attivati nuovi
mutui, la conseguente contrazione della spe-
sa per interessi passivi, scesa del 26,3%,
nonché l'invarianza della spesa per il perso-
nale e nel complessivo di tutta la spesa cor-
rente. Relativamente alla pressione tributa-
ria, che vede la nostra città ai primi posti
della regione Umbria, l'amministrazione An-
sideri ha iniziato una politica di contenimen-
to dei tributi comunali, che si è concretizza-
ta già dall'anno 2009 attraverso la riduzione
da cinque a tre anni del periodo di applica-
zione dell'imposta di scopo istituita dalla
precedente amministrazione, in una contra-
zione del 5,1%".

Migliorano le condizioni della diciannovenne

Incidente alla rotatoria di Bastiola
La polemica si trasferisce sul web

Il priore della Parte de Sopra punta l’attenzione sugli spazi disponibili per le rievocazioni

Calendimaggio: le sfide di Pelacchi
Coinvolgimento dei partaioli e appello a una contesa “più equa”
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Si parla di un possibile incontro

Prove di dialogo
tra l’Udc e il Pd

Tra alleanze
e strategie

i “movimenti”
dei partiti

Economia
solidale
BASTIA UMBRA - Venerdì 7
maggio, alle 20.45 presso la
sede dell'Uvisp di Bastia Um-
bra, a circa un centinaio di
metri dal centro fieristico re-
gionale Maschiella, si terrà
la tavola rotonda sul tema "I
gruppi d'acquisto e l'econo-
mia solidale". Relatore dell'
iniziativa organizzata dall'
unione del volontariato inter-
nazionale per lo sviluppo e la
pace sarà Vincenzo Vizioli,
presidente del team umbro
dell'Aiab, associazione italia-
na per l'agricoltura biologi-
ca.

Vince
mille euro
ASSISI - Con un gratta e vin-
ci da 5 euro ne ha vinti ben
1000: il fortunato giocatore è
un cliente albanese del bar
della stazione di Assisi, che
ha 'azzeccato' i numeri vin-
centi 34, 15, 29, 19 e 31. Il
biglietto segue di pochi gior-
ni il un terno azzeccato sulla
ruota di Genova che ha per-
messo al possessore di quella
schedina del Lotto - giocata
sempre al bar della stazione
di Santa Maria degli Angeli -
di vincere quasi 8.000 euro.

In breve

CANNARA - Importante esperienza per l'asso-
ciazione del concerto musicale Francesco Mor-
lacchi, lo storico sodalizio cannarese presieduto
da Antonio Filippucci che in occasione delle
celebrazioni del 25 Aprile, su invito ufficiale
delle associazioni italiane di Genk, provincia
del Limburgo in Belgio, ha partecipato come
unica protagonista alla Passeggiata musicale. Do-
po la deposizione della corona di fiori al monu-
mento ai caduti di Genk (intervenuti l'europar-
lamentare Franco Narducci, l'agente consolare
di Genk, il sindaco di Cannara Giovanna Petri-
ni, l'assessore alle politiche giovanili della città
di Genk e l'intera delegazione umbra e i rappre-
sentanti delle associazioni italiane in Belgio),

nel pomeriggio si è svolto il concerto per la
Festa della Liberazione presso l'auditorium di
Genk, dove il concerto musicale Morlacchi (di-
retta dai maestri Francesco Verzieri e Gaetan La
Mela) si è esibito in una cornice di pubblico
entusiasta alla presenza di oltre 500 persone. Al
concerto ha assistito anche il sindaco di Genk
che ha scambiato alcuni doni con il primo citta-
dino cannarese che oltre al volume sulla storia
della banda ha donato al suo collega belga alcu-
ne pubblicazioni e omaggi inviati dal presiden-
te del consiglio regionale dell'Umbria Fabrizio
Bracco. "Credo che questa esperienza debba
essere ricordata - dice il sindaco Petrini - e ora
lavoreremo per poter ricambiare questo invito".

Cannara AGenk una nutrita delegazione

Il concerto incanta il Belgio

ASSISI - Il Partito Democratico di
Assisi ricorda il valore primo mag-
gio: "E' giusto parlare a tutti i lavo-
ratori - scrive in una nota Claudia
Travicelli - ma è doveroso ricorda-
re le morti bianche, le tante vitti-
me e i feriti sul lavoro, senza di-
menticare che per evitare ciò servo-
no seri interventi legislativi, ispet-
tori del lavoro e sanzioni molto se-
vere. Oggi più che mai - aggiunge il
consigliere del Pd - è dovere di
tutti ricordare le cifre impressio-
nanti di una guerra non dichiarata,
che ha mietuto nel 2009 circa 2
vittime al giorno un numero non
sopportabile e non da paese civile.
I numeri degli incidenti sul lavoro
sono insostenibili e occorre riven-
dicare ogni giorno, non solo il dirit-
to al lavoro ma soprattutto il diritto
ad un lavoro sicuro". A Travicelli
preme ricordare anche chi “il lavo-
ro l'ha perso o chi il lavoro teme di
perderlo nel 2010. Sono i meno pro-
tetti, vanno aiutati dallo Stato e dal-
la politica, che ha il dovere nella
crisi di non dimenticarsi dei più
deboli. Non bisogna mai perdere
di vista il valore sociale del lavoro.
Poi ci sono situazioni particolari di
persone che hanno perso non solo
il lavoro ma qualsiasi prospettiva,
come quelli che sono state vittime
del terremoto". "Atti concreti chie-
de invece il coordinatore Pettirossi
- ci si adoperi subito per prevedere
incentivi, sgravi fiscali e bonus".

L’appello del Pd:
“Non dimenticare
le morti bianche”

L’assessore Roscini fa il punto sui conti del Comune

“Un bilancio solido e con molti meno debiti”

BASTIA UMBRA - Migliorano le condizioni della diciannovenne
coinvolta in un incidente all'altezza della rotatoria di Bastiola nel
corso dello scorso weekend: la giovane, ricoverata nel reparto ortope-
dia del Santa Maria della Misericordia, avrebbe fatto tutto da sola
perdendo il controllo della sua auto.
Non è la prima volta che in zona si verifica un incidente stradale, e la
pericolosità del tratto di strada è oggetto di dibattito anche nei siti
web dedicati alla città di Bastia Umbra.
"Quella rotatoria è pericolosa - scrive ad esempio un utente - perché
chi viene da Petrignano scopre molto prima la sua sinistra e tira
diritto a forte velocità, mentre chi viene da Ospedalicchio non vede
nulla fino a quando si è quasi immesso, per cui è assolutamente
necessario che si faccia in modo da far rallentare chi si immette da
Petrignano. Inoltre molti - si legge ancora sul sito web - non hanno
ancora compreso che la precedenza va data a sinistra e a chi è già in
rotonda".

BASTIA UMBRA - Entro l'estate saranno realizzati dalla Provincia di
Perugia i lavori per il secondo stralcio del Pai, piano dell'assetto idrogeolo-
gico, che interessa il fiume Chiascio e, in modo particolare, il consolida-
mento delle sponde del fiume all'altezza dell'area industriale. Il termine
temporale è stato ribadito nel corso dell'incontro che si è tenuto tra
Stefano Ansideri, sindaco di Bastia Umbra, e Marco Vinicio Guasticchi,
presidente della Provincia di Perugia, alla presenza di Carlo Antonini,
assessore provinciale all'Urbanistica e alle Politiche per i centri storici,
Stefano Feligioni, assessore provinciale alla Mobilità e ai trasporti, e
Raffaello Di Benedetto, direttore dell'area Ambiente e territorio della
Provincia di Perugia, e, per quanto riguarda l'amministrazione comunale
di Bastia Umbra, i membri della giunta e Armando Lillocci, presidente
del consiglio comunale. "L'incontro è stato organizzato dai due enti,
Provincia e amministrazione comunale, per intensificare la collaborazio-
ne tra le organizzazioni territoriali impegnate a fornire risposte tempesti-
ve e efficaci ai cittadini" si fa sapere dal palazzo del municipio.

I lavori verranno terminati entro l’estate

Sul fiume Chiascio
consolidamento in vista

ASSISI - Replica del Comune relativamente alla
pulizia di via Fortini dopo la cena propiziatoria.
Ricci afferma di aver "ricevuto il rappresentate
dei commercianti di via Fortini il 20 aprile, e di
aver successivamente delegato, per gli aspetti
operativi, gli assessori Brunozzi e Paoletti, unita-
mente al comandante dei vigili urbani al fine di
controllare che, sin dalle prime ore del mattino,
tutto fosse in ordine. Eco Cave, incaricata per
conto del Comune di pulire la via, ha eseguito il
servizio e i vigili hanno controllato. Parte De
Sotto ha svolto, egregiamente, il lavoro di puli-
zia. Si sta facendo molta attenzione, ma una
festa che coinvolge gran parte della città può
determinare qualche complessità aggiuntiva".

Replica dopo le polemiche

“Su via Fortini
lavorato al meglio”
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